
EMENTA: REQUER SEJA OFICIADO AO SENHOR PREFEITO

MUNICIPAL PARA QUE PRESTE INFORMAÇÕES

ACERCA DA NÃO INSTALAÇÃO DE APARELHOS

DE AR CONDICIONADO NAS SALAS DE AULA DA

EMEI ANA DOS SANTOS GABARRA - CONFORME

ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO a prerrogativa fiscalizatória do vereador no curso do seu mandato;

CONSIDERANDO o programa de instalação de aparelhos de ar condicionado nas escolas municipais de
Ribeirão Preto;

CONSIDERANDO que nas salas de aula da EMEI Ana dos Santos Gabarra ainda não foram instalados
aparelhos de ar condicionado. 

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  seja  oficiado  ao  Senhor
Prefeito Municipal para que preste as seguintes informações:
- há projeto para instalação de aparelhos de ar condicionado nas salas de aula da EMEI Ana dos Santos
Gabarra. Em caso negativo, informar o motivo;
- qual a previsão para instalação de aparelhos de ar condicionado;
- há algum empecilho técnico que impediu a instalação em momento anterior. Em caso positivo, informar o
ocorrido, bem como as medidas adotadas para viabilizar a instalação. 

Sala das Sessões, 22 de fevereiro de 2023.

ELIZEU ROCHA
Vereador - PP 
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